

Le président cubain reçoit à La Havane le Premier ministre du Québec



La Havane, 14 sept. (RHC).- Le président cubain, Raul Castro, a reçu mardi soir le Premier ministre du Québec, Philippe Couillard, qui était arrivé la veille à La Havane pour une visite officielle.

Au cours de l'entretien, Raul Castro et son hôte ont fait remarquer le bon état des relations entre Cuba et cette province francophone du Canada ainsi que les perspectives s'ouvrant à leur développement.

Ils ont également confirmé la volonté des deux parties de multiplier les échanges économiques et commerciaux.

Auparavant, le Premier ministre québécois s'était entretenu avec Ricardo Cabrisas, ministre cubain de l'Économie et de la Planification et avec Bruno Rodríguez, ministre des Affaires étrangères.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/105614-le-president-cubain-recoit-a-la-havane-le-premier-ministre-du-quebec>



Radio Habana Cuba